

para-tennis de table - championnats de France par équipes**Un très beau plateau olympien**

La 4S Tours accueille, ce samedi et dimanche, les championnats de France par équipes de para-tennis de table, avec la participation de plusieurs pongistes sélectionnés pour les Jeux paralympiques de Paris.

Il y aura du beau monde, ce week-end dans les travées de la salle Cissé, à la 4S Tours ! Le club tourangeau accueille en effet les championnats de France par équipes de para-tennis de table. Et parmi la cinquantaine de pongistes engagés, on retrouve une demi-douzaine d'internationaux ayant décroché leur ticket pour les Jeux paralympiques de Paris. Avant de défendre les couleurs tricolores du 28 août au 8 septembre, ces « Olympiens » vont donc en découdre à Tours pour décrocher un titre de champion de France par équipes, dans deux tableaux distincts : les équipes assises (en fauteuil) et les équipes debout.

Tours sur la route de Paris pour les pongistes

Parmi eux, le Jocondien Esteban Herrault (qualifié en simple et en double aux JO avec Clément Berthier) évoluera donc quasiment à domicile, associé à Baptiste Guillas.



Le Jocondien Esteban Herrault fait partie des internationaux français qualifiés aux Jeux paralympiques présents à Tours ce week-end. (Photo Fédération française handisports)

Citons également les expérimentés Émeric Martin et Florian Merrien, multiples médaillés aux Jeux paralympiques, qui formeront une équipe d'Argentan particulièrement redou-

table. Le Blésois Sylvain Noël, qui va, lui, participer à ses premières olympiades l'été prochain, sera également de la partie, associé à Stéphane Molliens (un ex-international

plusieurs fois médaillé aux JO) et à Alan Papirer. La jeune génération du para-tennis de table français sera également représentée, avec la participation de Lucie Hautière

(23 ans), qui va elle aussi découvrir les Jeux paralympiques à Paris. Elle fera équipe à Tours avec Célia Lixon.

La nouvelle formule de ces championnats par équipes, avec la suppression des zones géographiques, a semble-t-il séduit puisque le nombre de participants repart à la hausse (douze équipes assises et huit équipes debout), sachant que chaque formation est constituée de deux ou trois joueurs. Les équipes vont s'affronter en simple et en double ; la formation qui signe trois victoires remporte la partie (soit 3-0, deux simples et le double, soit 3-1, soit 3-2 avec un ou deux simples supplémentaires). La compétition, qui débutera ce samedi matin à 9 h salle Cissé (avec la phase de poules puis les quarts et demi-finales), s'achèvera dimanche matin, avec les finales et les matchs de classement, de 10 h à 12 h, avant la cérémonie des podiums.

Jean-Marc Duret

Ce samedi, de 9 h à 20 h ;
dimanche, de 10 h à 12 h,
salle Cissé à Tours.

para-tennis de table - France par équipes**Belle répétition avant les Jeux**

Organiser les championnats de France handisports par équipes était une belle opportunité pour la 4S Tours de réunir plusieurs pongistes qualifiés aux Jeux paralympiques cet été, ce week-end.

Si le Jocondien Esteban Herrault ne participait finalement pas à la compétition (car parti en République tchèque pour un autre tournoi), un de ses coéquipiers en équipe de France et au TT Joué, Clément Berthier, était bien présent pour remettre les trophées sur le podium : « On voit quelques copains de l'équipe de France, mais aussi des joueurs qu'on ne connaît pas forcément, donc c'est sympa de voir comment ça joue », appréciait le Jocondien.

Le club d'Argentan qualifié pour les deux finales

Les finales des deux catégories (assis et debout) se sont jouées en même temps et sur des tables assez proches, ce qui a permis de réunir le public de la salle Jean-Claude Cissé (qui n'était malheureusement pas nombreux).

Chez les joueurs en fauteuil, Moulins-lès-Metz Handisport affrontait la redoutable équipe d'Argentan, multiple championne de France, avec sa paire Émeric Martin - Florian Merrien. Ce dernier, numéro 1 dans sa classe de handicap (classe 3), a donné le tempo lors de cette finale en remportant le premier match de



Émeric Martin (à gauche) et Florian Merrien, qui jouent à Argentan, ont été à nouveau sacrés. (Photo cor. NR, Philippe Le Mercier)

façon expéditive face à Alan Papirer (11-1, 11-6, 11-2).

Dans la deuxième rencontre, Sylvain Noël (classe 3) a créé une petite surprise en dominant Émeric Martin (classe 4) : « J'ai profité d'un ascendant en étant assez présent à la table, racontait Sylvain Noël, qui va participer à ses premiers JO cet été. Ma préparation a commencé il y a quinze jours. Là, j'ai deux semaines de travail physique et après, je vais enchaîner des stages tout l'été pour jouer et affiner ce qu'il se passe dans la raquette. »

L'opposition en double a ensuite souri à la paire d'Argentan, plus complémentaire. Puis Florian Merrien est venu à bout de Sylvain Noël dans un ultime duel plus disputé pour remporter ces championnats de France. Les deux pongistes d'Argentan sont donc toujours invaincus depuis

qu'ils jouent ensemble (huit ans).

Dans la catégorie debout, le titre n'est cette fois pas revenu à Argentan (aussi en finale) mais au Team Handisport 76. Tanguy Jezequel (classe 9) et Edgar Empis (classe 8) ont été sacrés en quatre rencontres (3 victoires à 1) face à Audrey Le Morvan (classe 10) et Frédéric Bellais (classe 9).

Cor. NR : V. E.

Catégories debout : 1. Team Handisport 76 ; 2. Bayard Argentan ; 3. Amicale Sportive d'Evry ; 4. SQX Ping ; 5. Vend'Berry ; 6. 4S Tours ; 7. Club Handisport Aixois 2.

Catégories assis : 1. Bayard Argentan ; 2. Moulins-lès-Metz Handisport ; 3. Gouvieux-Villiers ; 4. Club Handisport Aixois 1 ; 5. Momoflo ; 6. FOLCLO 1 ; 7. Joué Vern TT ; 8. Le Cercle Saint-Denis Gerstheim.